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EL PNV CONSIDERA PRECIPITADO CELEBRAR 
EN JULIO LA CONSULTA POPULAR SOBRE LA 

ESTACIÓN DE AUTOBUSES 
Gorka Urtaran ha solicitado al alcalde un informe técnico que 

defina y garantice las condiciones para su celebración 
 

El PNV considera precipitado celebrar en julio la consulta popular sobre la 
ubicación de la estación de autobuses. Con el objetivo de garantizar que ésta se 
celebre en óptimas condiciones, el portavoz nacionalista, Gorka Urtaran ha 
solicitado al alcalde un informe técnico del servicio municipal de Participación 
Ciudadana que defina cómo debe realizarse y qué plazos de tiempo son 
necesarios.  

 
Frente a la propuesta planteada hoy en la junta de portavoces de celebrar la 

consulta el 14 ó el 21 de julio, el PNV cree que antes de determinar la fecha 
“deberíamos saber si en el plazo de cuatro semanas, es posible organizarlo todo”. 
Por eso, Urtaran ha pedido que técnicos municipales elaboren un informe en el que 
se indique qué pasos deben seguirse, así como un cronograma para realizar una 
consulta con garantías, “cosa que si se actúa como quieren PP y Bildu no va a 
ocurrir”. 

 
“Queremos que se garantice la mayor participación posible y en condiciones 

de transparencia”, ha añadido. En esa línea, Urtaran ha pedido también que se 
explore la posibilidad de hacer coincidir la consulta con las próximas elecciones 
autonómicas. “Así, se conseguiría ahorrar gastos, una mayor participación y dar 
tiempo a la ciudadanía para que tenga información suficiente. El rigor en el 
resultado sería mayor al utilizarse el censo electoral y todos los condicionantes de 
una cita de esas características”. 

 
 

 

 

Vitoria-Gasteiz, a 14 de junio de 2012 
 


